



LE GROUPE LA POSTE



UNION
POSTALE
UNIVERSELLE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION
SERVICE DE PRESSE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 28 février 2013

28 février et 1er mars

27 postes mondiales fêtent les 12 ans du Mandat Express International

A l'occasion des 12 ans du Mandat Express International, Le Groupe La Poste et La Banque Postale organisent, à Paris, une conférence stratégique afin de dresser le bilan de ce réseau mondial de services postaux de paiement et d'évoquer ses perspectives de développement

Cette conférence stratégique est placée sous l'égide de l'Union postale universelle¹. Soucieuse de stimuler le rôle des services financiers offerts par les postes dans l'inclusion financière, l'UPU encourage les postes de ses pays-membres à développer des services financiers modernes et adaptés qui répondent aux nouveaux besoins des clients. Les postes comptent sur la proximité des bureaux de poste pour donner accès à ces services à de plus larges pans de la population, dont les travailleurs migrants et leurs familles restées au pays.

Une soixantaine de pays sont aujourd'hui connectés au réseau financier international de l'UPU, qui continue à être développé, et plus d'un milliard et demi de personnes utilisent dans le monde les services financiers proposés par les postes partenaires.

Créé en 2001 par La Poste française, le Mandat Express International est un moyen simple et rapide qui permet d'envoyer de l'argent en 24 heures vers et depuis les réseaux postaux des pays partenaires.

Si le Maroc a été le premier pays à s'engager il y a 12 ans, 27 pays² sont aujourd'hui partenaires de La Banque Postale. Une dizaine d'autres postes devraient d'ici deux ans rejoindre ce réseau qui permet de proposer des transferts d'argent électroniques internationaux à des personnes qui n'ont pas accès aux services bancaires.

En France, La Banque Postale est l'un des acteurs majeurs des transferts d'argent internationaux auprès des particuliers. L'offre de transfert d'argent est disponible dans les 10000 bureaux de Poste et elle bénéficie d'une forte notoriété auprès des populations utilisatrices des transferts d'argent.

Elle est également disponible en ligne pour les clients de La Banque postale détenteurs d'un CCP qui peuvent effectuer leurs Mandats Express Internationaux depuis l'espace client Internet du site www.labanquepostale.fr. Le service en ligne est accessible 24h / 24, à des tarifs inférieurs à ceux pratiqués en bureaux de Poste. Il permet d'émettre, de consulter et de suivre en ligne les mandats et les virements internationaux en cours ou réalisés³.

CONTACTS PRESSE

Le Groupe La Poste
Stéphanie FRAISSE
Tél : 01 55 44 22 39
Fax : 01 55 44 22 62
steph.fraisse@laposte.fr

David LHOTÉ
Tél : +41 31 350 32 42
Fax : 01 55 44 22 62
david.lhote@laposte.fr

UPU
Rhéal LEBLANC
Tél : +41 31 350 32 51
Fax : +41 31 350 33 10
rheal.leblanc@upu.int

¹ Institution spécialisée des Nations Unies pour les services postaux

² Algérie, Arménie, Bénin, Burkina Faso, Cambodge, Cameroun, Congo, Côte d'Ivoire, Djibouti, Gabon, Ile Maurice, Inde, Laos, Madagascar, Mali, Maroc, Mauritanie, Niger, Nouvelle Calédonie, Polynésie Française, Russie, Sénégal, Tchad, Togo, Tunisie, Ukraine, Vietnam

³ Possibilité de modifier ou annuler le cas échéant les virements différés jusqu'à la date d'exécution. Annulation possible uniquement pour les MEI à débit différé

A propos du Groupe La Poste

Société anonyme à capitaux 100 % publics depuis le 1er mars 2010, La Poste est un modèle original de groupe multi-métiers structuré autour de quatre activités : le Courrier, le Colis/Express, La Banque Postale et l'Enseigne La Poste. Chaque année, les 17 000 points de contact de La Poste accueillent 45 millions de clients particuliers et 3,5 millions de clients entreprises. L'appareil industriel de La Poste lui permet de traiter et d'acheminer 25,6 milliards d'objets par an. En 2011, le groupe La Poste a réalisé un chiffre d'affaires de 21,3 milliards d'euros et emploie plus de 268 000 collaborateurs. A l'horizon 2015, La Poste a pour ambition de devenir un leader européen dans les services de proximité postaux et financiers. Fidèle à ses valeurs et à ses missions de service public, fort de l'engagement de l'ensemble des postiers, le groupe La Poste veut être une référence de la modernité publique.
